
« La façon dont vous vous parlez affecte
vos sentiments, votre comportement et, 
par conséquent, la façon dont les autres 
réagissent à votre égard. Cela signifie 
que vous pouvez par votre manière de 
vous parler influencer les personnes qui 
vous entourent pour qu'elles réagissent 
positivement ou négativement à votre 
égard. »
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À propos de l'auteur  

Dantse Dantse, expert d'origine camerounaise en
sciences de la nutrition, du comportement humain
et du développement personnel, auteur de plu-
sieurs best-sellers avec plus de 120 livres en alle-
mand dont des livres pratiques, des guides, des 
ouvrages spécialisés sur la santé, la psychologie,

l'éducation des enfants et des romans, éditeur, fondateur et coach à 
succès et très performant en sciences de la vie et de la santé, vit et 
travaille à Darmstadt en Allemagne.

Enfant, il a vécu ensemble avec 25 frères et sœurs dans une même 
concession. En effet, son père était marié officiellement à trois 
femmes et toutes vivaient ensemble dans une même propriété. Dans 
ce contexte les valeurs telles que : donner, partager, les sentiments, 
l'amour, la jalousie, la patience, la compréhension, et bien plus encore
reçoivent un autre sens, différent de celui d’une famille dite « normale 
». Ces expériences d'enfance, ses racines africaines, l'influence de la 
culture européenne sur lui et ses années d'expérience en tant que 
coach lui permettent de voir les choses différemment, d'agir différem-
ment, d'être différent et cela a quelque chose de rafraîchissant.

En tant qu'auteur anti-conventionnel, il aime écrire et publier des livres
qui reflètent ses expériences interculturelles, qui favorisent l'intégra-
tion, le rapprochement des cultures, la correction de l'image de 
l'Afrique, des livres qui parlent des valeurs et thèmes que la société 
n'aime pas aborder et qu’elle préfère cacher sous le tapis. Cependant,
ces valeurs et thèmes comme l’aspiration de l’énergie en famille qui 
est une forme de vampirisme énergétique, l'homosexualité, la sexuali-
té, le trafic d'organes humains, le racisme, les troubles mentaux, les 
abus sexuels en famille, etc. touchent des millions de personnes. 
C’est pourquoi il écrit et publie des livres qui visent à expliquer, chan-
ger et améliorer la vie, que ce soit ses guides, ses ouvrages spéciali-
sés, ses romans, ses livres pour enfants ou ses commentaires sur son
blog politique.



Les livres de Dantse Dantse, qui sont tous d'inspiration africaine, 
transforment également des vies. Ils aident à penser et à repenser, à 
élargir les horizons, à rendre le monde meilleur et à honorer l’Afrique. 
Le charmant éditeur de la maison d´édition, indayi edition, http://
www.indayi.de, les édtions pour les livres spéciaux, déclare : « Mon 
rêve est de publier davantage de livres d'auteurs africains ». L'Afrique 
est au cœur du travail de Dantse Dantse.

Grâce à son savoir innovant et inimitable d'inspiration africaine et à 
son enseignement de la vie, qu’il dénomme « DantseLogik », www.-
dantse-logik.com, qui a fait de lui un professeur de savoir et un coach 
de réussite prisé et recherché, il aide les gens à atteindre leurs objec-
tifs, à réussir et à être heureux de manière durable et holistique et à 
combattre les maladies sans médicaments. Ce n'est pas pour rien que
ses clients l'appellent le maître.

En outre, il est également le fondateur du portail en ligne KLICKLAC, 
une plateforme en ligne d'achat et de vente de livres pratiques numé-
riques, http://www.klicklac.de. Ce marché en ligne permet aux 
auteur(e)s et aux consultant(e)s ainsi qu'aux personnes d'autres pro-
fessions du monde entier de vendre leurs connaissances ou leurs 
livres chapitre par chapitre sous forme de texte, d'audio ou de vidéo. 
Les utilisateurs et utilisatrices en profitent également : ils ou elles 
peuvent acheter pour peu d'argent les pages dont ils ont vraiment be-
soin et ne doivent pas acheter le livre entier.

Sa devise est à la fois action et programme : « Seul ton succès est ma
référence, pour cela je mets mon nom prestigieux et ma réputation en 
avant ».

Son style d'écriture particulier, influencé par sa langue maternelle afri-
caine, qui est sa marque de fabrique, a été préservé dans ce texte et 
soigneusement édité. Ses livres sont désormais traduits et publiés 
dans de nombreuses autres langues du monde entier, afin que davan-
tage de personnes puissent bénéficier de la richesse de ses connais-
sances.
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Écrivain et éditeur : www.indayi.de
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Un Coaching qui fonctionne 
comme de la magie, telle est 
la devise de la DantseLogik

DantseLOGIKTM – une logique qui fait des merveilles.

DantseLOGIKTM – une logique qui bouge.

DantseLOGIKTM – une Logique qui vous rend heureux.ses.

DantseLOGIKTM – la force qui vous pousse à la réussite.

DantseLOGIKTM – guérit, fonctionne et est garantie.



Le Dantselog change votre vie !

Pour promouvoir votre carrière ; obtenir une augmentation
de salaire ; surpasser vos concurrents ; surmonter le 
stress et prévenir l'épuisement professionnel ; influencer 
positivement les décisions et la volonté des autres, mais 
malheureusement aussi pouvoir les manipuler négative-
ment ; affirmer votre propre volonté et vos propres désirs ;
réaliser des performances sportives de haut niveau sans 
dopage ; surmonter des douleurs et des traumatismes 
psychologiques tenaces ; examiner le passé comme si 
c’était par hypnose ; favoriser la guérison de maladies 
graves ; aider enfin les patients résistant aux thérapies ; 
guérir complètement la dépression, la boulimie, 
l'anorexie ; réduire et perdre du poids ; trouver les solu-
tions les plus difficiles, c'est-à-dire résoudre même les cas
désespérés ; renforcer l'amour, la confiance en soi et l'as-
surance ; gagner en confiance pour parler devant les gens
; éliminer les crises, les blocages et les craintes ; pour évi-
ter les ruptures et rétablir ses relations ; pour mettre fin 
aux mauvaises ondes et aux phases de malheur ; pour 
surmonter le harcèlement, l'autodestruction, la colère, le 
chagrin et  la frustration ; avoir du contrôle sur les situa-
tions stressantes ; pour augmenter la puissance et la ca-
pacité sexuelles. C'est-à-dire combattre et guérir l'impuis-
sance et la faiblesse sexuelle ; augmenter les perfor-
mances et la motivation ; entraîner la mémoire ; renforcer 
la concentration ; inverser l'amnésie et retrouver ce qui a 
été oublié, même dans l'enfance afin de déceler par 
exemple des cas d'abus, et bien plus encore.



Qu’est-ce que le Dantselog ?

Trouvez enfin la bonne solution, guérissez-vous vous-
même et atteignez les objectifs que vous vous êtes 
fixés. Vous aussi, vous pouvez faire des miracles. Re-
cevez l’art de réaliser ce que vous voulez, quand vous
le voulez, comme vous le voulez.

Le Dantselog est une technique d'auto-instruction structurée, 
consciente et contrôlées dans des conversations spéciales avec 
soi-même pour atteindre un objectif spécifiquement souhaité ou 
désiré. De telles auto-instructions transcendent l’esprit, la chair 
et l’os, et peuvent produire des miracles. 

Les Dantselogers, vos interlocuteurs fictifs, vous aident à si-
muler des interactions et des actions imaginaires dans les do-
maines social, privé, professionnel, personnel et de la santé, 
comme si elles étaient réelles. Ils sont conçus pour vous aide 
non seulement à identifier et à localiser les problèmes, les dé-
fauts, les causes et les raisons mais aussi à analyser, reconnaître, 
comprendre, traiter ou résoudre des situations pour prendre des 
dispositions et, finalement, à trouver des solutions. Parce 
qu’au niveau du Dantselog il est toujours question de 
trouver des solutions. 

Dans le Dantselog, vous pouvez par exemple représenter dans 
votre tête ou sur papier une situation réelle, à venir ou actuelle, 
sous la forme d’un théâtre vivant avec de différents acteurs. Ce 



faisant, vous imitez comment tout serait vraiment. 
Vous simulez comment pourrait se dérouler une négociation, un 
test, une réunion, une présentation, une campagne de vente à ve-
nir et quelles questions (qui, comment) pourraient être posées. 
Vous esquisser ainsi des moyens et des solutions 
pour atteindre vos objectifs avec succès. 

Il serait également possible de simuler un conflit actuel au tra-
vail, une charge psychologique ou une maladie que 
vous souhaitez éliminer. Il n'y a pas de limites au choix des ac-
teurs ; en fonction de la chose que vous voulez éliminer et du 
but que vous voulez atteindre, les acteurs créés peuvent être des 
employeurs, des partenaires, des parents, des enfants, des 
clients, des voisins, voire des choses comme des voitures, des 
vêtements ou des maladies, etc. Par exemple, vous pouvez repré-
senter les maux de tête comme un acteur afin de dialo-
guer avec eux et de les éliminer. 

Les Dantselogers peuvent également fonctionner comme 
l'(auto)hypnose, mais dans un état de veille conscient. Ils aident 
ainsi à se remémorer les souvenirs refoulés et oubliés 
depuis la plus tendre enfance. C’est ainsi que les Dantse-
logers gardent le passé éveillé pour en tirer des idées précises 
qui paraissent utiles pour les situations actuelles et futures.

Un autre effet positif du Dantselog est qu'il vous aide à prendre 
du temps pour vous reconnecter à vous-même. Il conduit à 
une plus grande attention au contact avec soi-même. Vous 
apprenez à mieux vous connaître et à vous accepter tel que vous 
êtes. 



 

Cela renforce votre amour-propre et votre confiance 
en soi. Vous croyez plus en vous-même et vous êtes 
plus confiant.

Histoires des succès et des guéri-
sons incroyables grâce au Dantse-
log

Le Dantselog peut éliminer tous les maux tenaces. Combien 
donneriez-vous pour être en bonne santé et le rester ?

« Tout et tout le monde autour de vous et à l’intérieur de vous se
battent pour votre succès et votre bien-être »

Dantse Dantse

Pendant des années, j'ai étudié le pouvoir de guérison par l'ima-
gination, la pensée, l'auto-hypnose, des mots, la conversation 
avec soi-même. J’ai d'abord fait des recherches sur ma propre 
personne pour comprendre comment appliquer toutes ces 
connaissances et leurs différentes composantes pour me guérir et
guérir les autres et aussi résoudre des problèmes de toutes sortes.



La question qui m’a beaucoup préoccupé était de savoir com-
ment simplifier ces techniques et les rendre acces-
sibles à tous sans que cela paraisse ésotérique. Parce qu'il y a 
une science logique derrière tout cela. Je veux que ces connais-
sances puissent aider tout le monde et ne soient pas un luxe ré-
servé à une minorité qui comprenne et maîtrise bien certaines 
lois de la nature.

Ma devise est qu'une connaissance qui ne conduit pas à l'amélio-
ration des conditions de vie de l'humanité est dénuée de sens. 
Mais ces savoirs sont si significatifs pour les humains que je 
poursuis depuis plus de 15ans l'ambition de les diffuser un jour 
comme méthode de guérison et solutions. Une méthode que 
tout le monde peut comprendre et utiliser.

Ce désir de rendre la vie plus facile, plus simple et meilleure 
pour les gens a été ma motivation pendant des années où j’y ai 
travaillé patiemment afin de pouvoir présenter quelque chose de 
vrai qui peut fonctionner, que tout le monde peut utiliser et ap-
pliquer. C’est pour cette raison que j'ai été mon propre cobaye 
pendant de nombreuses années. 

Ma méthode a finalement bien fonctionné pour moi. Pas tou-
jours, mais j'ai pu gérer de nombreuses situations avec elle et 
même résoudre des affaires dont personne n'aurait cru qu'elles 
pouvaient encore avoir une bonne issue. Plus tard, j'ai testé cette 
méthode sur d'autres personnes avec des résultats parfois éton-
nants. Certaines destinées ont complètement changé 
pour le mieux, comme celles-ci par exemple : 



 Cette mère de deux enfants, malade mentale mais 
résistante aux thérapies a été guérie après 30 ans 
de maladie et a finalement réalisé son rêve.  

 La femme atteinte d’un cancer dont la tumeur a 
cessé de croître.

 Le chef de service sur le point d’être licencié mais 
qui a vécu un miracle lors de l’entretien de licencie-
ment.

 La femme qui n’a eu son premier orgasme qu’à 
presque soixante ans, après s’être libérée grâce au
Dantselog en apprenant ce qu’on lui avait fait il y a 
de cela 50ans, ce qui avait bloqué sa vie tout en 
faisant d’elle une ratée.

 Les années de cauchemars d’un enfant de 11 ans 
ont soudainement pris fin. 

 L’homme qui a fumé pendant 35 ans, et ce depuis 
l’âge de 14 ans, a réussi à arrêter de fumer grâce à
« Hans, arrête de fumer ! »  -

 L’homme qui a finalement réussi à vaincre ses éja-
culations précoces après 21ans.

 L’homme d’affaires en faillite qui a réussi à obtenir 
l’aide d’une banque et à sauver son entreprise mal-
gré ses nombreuses dettes grâce au Dantselog, si 



bien qu’aujourd’hui il réalise des millions de chiffres
d’affaires.

 La docteure qui a soigné une femme désespérée 
souffrant d’une maladie de peau indéfinie avec le 
Dantselog, bien qu’elle-même et ses anciens col-
lègues l’aient classée comme incurable.

 La femme qui gagna un marathon organisé par son
entreprise grâce au Dantselog devant tous les 
hommes.

 L’homme qui a reconquis sa femme après un an de
rupture.

 La femme qui a réussi l’examen d’État à sa troi-
sième tentative alors que plus personne ne croyait 
en elle.

Vous lirez toutes ces histoires dans ce livre et apprendrez égale-
ment comment ces succès ont vu le jour. Vous apprendrez com-
ment donner un coup de pouce à votre destin afin qu’il vous ap-
porte le bien.

Il est mis à votre disposition dans 
ce livre des connaissances et tech-
niques qui peuvent changer votre 



vie, la rendre plus facile et vous 
rendre heureux, prospère tout en 
vous donnant la bonne santé.

Avec le Dantselog, vous vous 
épargnez d’énormes coûts de trai-
tement médical et thérapeutique.

Quatre nouvelles histoires à succès de dernières minutes
avec le Dantselog que je dois obligatoirement vous raconter.

Ces histoires sont une merveilleuse démonstration de l’effet du 
Dantselog sur la réalisation effective d’un objectif. Ces quatre
événements se sont produits après que j'ai effective-
ment terminé ce livre à 15 heures, le vendredi 7 sep-
tembre 2018, et que je l’ai remis à l'éditeur le lundi. Mais en-
suite, ces histoires se sont déroulées, et je voulais vraiment vous 
les raconter pendant qu'elles étaient encore fraîches, pour que 
vous puissiez voir ce que vous pourriez vraiment accomplir avec
le Dantselog. 



Vendredi 07/09/2018, le jour où j’ai terminé le 
livre, 18h : il s’est encore produit, un miracle ?

Nicola (nom modifié) et Georges (nom modifié) se sont rencon-
trés il y a de cela presque un an et se sont appréciés au premier 
regard. Une très belle et très forte amitié s'est développée 
entre eux. Nicola est mariée et son mari qui appréciait leur ami-
tié au début devint jaloux. Il a réussi, grâce à des histoires in-
ventées de toutes pièces, à faire en sorte que Georges et Nicola 
se disputèrent tellement un jour qu'ils se sont dit au revoir, 
sans aucune intention de se revoir. 

Quelques jours plus tard, Nicola envoya un courriel à Georges 
pour lui dire : « Au revoir, Adieu ! Je ne vais et ne veux plus ja-
mais te revoir ». Elle cessa de répondre aux courriels et aux 
messages de Georges. Il pensait que c'était dommage car il sa-
vait que tout cela n'était pas de sa volonté. Il savait qu'elle ne 
voulait pas vraiment rompre leur amitié. Mais au début, il
laissa les choses ainsi. 

Après 6 mois, Georges décida de récupérer leur amitié 
avec le Dantselog car il savait qu'elle le voudrait aussi, mal-
heureusement il était bloqué. Il s'agissait maintenant de lever le 
blocage. Les différentes phases du Dantselog ont été suivies. 
Dans la phase de recherche de solutions, les Dantselo-
gers, les interlocuteurs fictivement créés et animés, ont donné 
des suggestions de solutions très intéressantes. Cela a donné lieu
à une très bonne synthèse de solutions. De cette synthèse de
solution est née la prescription de la solution (c’est un 
peu comme le médicament pour guérir la maladie) qui mènerait 
à l'objectif. La prescription de la solution dictait un message 



particulier avec un contenu bien déterminé. Ce que 
Georges écrit et attendit calmement. Il était sûr que le « médica-
ment » fonctionnera, c’est pourquoi il était détendu en attendant.

Trois mois plus tard, cela s’est produit. C'était le ven-
dredi 7 septembre 2018, vers 18 heures. Normalement, 
Georges n'est jamais à la maison à cette heure. Il regarde 
un match de football au moins de 16h à 20h. Mais ce jour-
là, plus que tout autre, il était là parce qu'il avait quelque 
chose d'urgent à faire. Ce jour-là, à cette heure-là, on 
sonna à sa porte. Au début, il ne voulait pas vérifier qui 
était là parce qu'il n'attendait personne. La sonnerie reten-
tit de nouveau. Il ne bougea pas. La troisième fois, il alla 
regarder par la fenêtre avec hésitation. La personne qui 
avait sonné était déjà sur le point de partir. C'était elle. 
C'était Nicola !

Il a appris pendant leur discussion que c'était bien la solution 
prescrite, « le médicament » qui l’avait touchée. Elle lui deman-
da : 

« Comment as-tu eu l’idée de ce texto mortel ? Il était 
comme un fantôme en moi qui me disais que je devais ve-
nir à toi. »

Depuis qu'elle avait reçu le texto, ses blocages avaient commen-
cé à s'effriter, le désir grandissait au jour le jour, mais elle l’avait



combattu. Elle s'était battue pendant trois longs mois 
Mais le remède était plus fort. Ce jour-là, elle était venue sans 
savoir pourquoi, même si elle savait que Georges n'était jamais à
la maison à cette heure-là le vendredi. Je connais si bien cette 
histoire parce que le Georges, dont je parle dans cette histoire, 
c'est moi.

Je connais si bien cette histoire parce que le 
Georges, dont je parle dans cette histoire, 
c’est moi-même.

Dimanche le 09/09/2018 : Mon fils marque 
deux buts comme cela avait été ordonné avec 
le Dantselog

Cette histoire est aussi semblable à un miracle et prouve com-
ment on peut utiliser avec succès le Dantselog même 
pour une tierce personne et comment cela fonctionne sur 
cette dernière comme si elle le faisait elle-même.

Mon fils a 12 ans et il joue au football. Vendredi, j'ai pen-
sé à lui faire un Dantselog. Il devrait mieux concrétiser ses 
chances devants les buts. Il est attaquant et manque sou-
vent de nombreuses occasions de marquer. Je l’en-
traîne souvent non seulement pour qu’il améliore encore plus ses
forces, mais aussi pour qu’il élimine ses faiblesses. Il est techni-
quement bon, joue intelligemment, mais manque toujours au 
moins 3-4 occasions de marquer par match. J'ai toujours pensé 



que c'était de la malchance, qu'il devrait encore mieux se 
concentrer, lui disais-je toujours. 

 

Après le dernier match où il a encore raté des occasions nettes 
de marquer, j'ai pensé au Dantselog pour régler le pro-
blème. Je l'ai commencé le vendredi 7 septembre 2018. J'ai dé-
fini le problème (phase de sélection), créé les Dantselo-
gers (lui-même, ses pieds, le football, le terrain, les camarades 
de jeu, les adversaires, deux buts - c'était mon test : il devait 
marquer deux buts) et j’ai lancé le Dantselog. Pendant la phase
de discussion entre les Dantselogers, j'ai appris des choses 
très intéressantes sur ses faiblesses et sur ce qui lui faisait man-
quer autant d’occasions de marquer. Je ne l'avais pas vu de cette 
façon jusque-là. Les suggestions de solutions (phase de 
suggestion de solutions) des Dantselogers, afin de régler le pro-
blème, ont été pertinentes. A partir de là, j'ai créé par le biais de 
la synthèse des solutions le « médicament » qui est la 
prescription de la solution. 



Le samedi 8 septembre 2018, nous sommes allés sur le terrain de
sport dans l'après-midi. Nous avons pratiqué la prescrip-
tion pendant des heures. La solution préconisée consistait à
s'entraîner intensivement à des techniques de tir spécifiques ain-
si qu'à des mouvements, des itinéraires de course et des posi-
tions. Pour cela, j'ai pris l'exemple de Ronaldo. Nous avons re-
gardé ses vidéos et copié son style. Nous nous sommes bien en-
traînés samedi et il était de nouveau très confiant. Comme le 
problème a été posé, il devrait marquer deux buts 
dans le jeu grâce ce Dantselog. Après son entraînement, 
où il a gagné plus d'assurance devant le but, je lui ai dit :

« Dimanche lors du match, tu marqueras comme convenu deux buts 
contre l’équipe la plus forte de votre groupe » 

Je lui ai expliqué très brièvement pourquoi j'étais si sûr. Il est 
encore trop jeune pour tout comprendre en détail.

Le dimanche 9 septembre 2018, je ne suis pas allé au match et je
suis resté à la maison. Après la première mi-temps, je reçus un 
message de sa mère : « Nous menons 3-1 avec deux buts 
de mon fils. »  Je lui répondis : « Mission accomplie. Il a payé
son tribut ». Elle n’avait pas compris, mais je savais que le Dant-
selog avait encore fonctionné.

J’ai simplement remercié les Dantselogers et 
Dieu. Cependant je ne continuerai pas à l’utili-



ser pour déterminer un nombre donné de buts à marquer, 
mais plutôt pour augmenter son quota de but, ses 
chances de marquer et, d’une manière générale, pour 
mieux identifier ses faiblesses et ses forces afin de les 
améliorer.

Lundi le 17/09/2018 : Soins dentaires sans 
douleur

Nicola, qui avait récupéré son ami et qui croyait désormais fer-
mement en Dantselog, m'appela le jeudi 13 septembre 2018 pour
me dire qu'elle avait un rendez-vous chez le dentiste le lundi de 
la semaine d’après et qu'elle voulait essayer avec le Dant-
selog de gérer l'anxiété et la douleur lors de cette vi-
site. Elle a dit que même sous anesthésie, elle avait toujours 
souffert et que le seul bruit de la perceuse la faisait souffrir. Un 
jour, elle avait dit en plaisantant à son médecin qu'elle aurait be-
soin d'une anesthésie générale.



Le samedi, nous nous rencontrâmes et nous pratiquâmes le 
Dantselog pour sa visite. Nous choisîmes les Dantselogers se-
lon la technique du Dantselog. Dans son cas, il s'agissait de Ni-
cola (elle), dentiste, cabinet de dentiste, perceuse, dents, douleur,
bien (indolore), en bonne santé, heureuse. Nous passâmes 
en revue les 7 phases du Dantselog : Phase de sélection, 
phase de discussion, phase de recherche de solutions, phase de 
création et de prescription de solutions, phase d'acceptation et de
prise de prescription, phase de réalisation et d'effet, phase de ré-
sultat. Elle a ensuite pratiqué pendant le week-end et le lundi, 
elle alla chez le dentiste à 10 heures. Euphorique, elle m'a appelé
vers 12 heures et a presque crié au téléphone :

« Dantse, ça a marché ! » Je lui ai demandé d'expliquer 
exactement comment cela s'était passé. Elle a répondu 
comme suit : « Je suis entrée dans la salle de traitement 
et j'étais tellement sûre que je me sentais très à l'aise. 
Même le médecin a remarqué que j'étais plein de joie et 
m'a demandé si j'avais pris quelque chose. Je lui ai répon-
du que j'étais juste heureux de faire quelque chose de 
bien, sans douleur, pour mes dents et ma santé aujour-
d'hui. Il a répondu qu’Il n’y aurait pas une absence totale 
de douleur dans mon cas, qu’Il y en aurait un peu, mais 
pas tant que ça. Je l’ai rassuré que ce serait indolore car 
je m'étais déjà anesthésié et que j'allais maintenant m'as-
seoir sur cette chaise, complètement détendue, avec 
beaucoup de joie. Il a tout fait comme d'habitude et à la fin
il m'a rappelé que je n'ai même pas tressailli comme les 
autres fois. Je lui ai répondu que je le lui avais dit que je 
ne ressentirai aucune douleur et je n'en ai pas ressenti. 
Les sons de la perceuse m'ont mis dans une sorte d'hyp-



nose, ou plutôt, j'ai laissé ces sons me mettre en transe, et
tout s'est soudainement senti si léger, si doux. »

Exactement comme nous nous étions entraînés avec 
Dantselog.

Du18 au 20/09/2018 : Une autre très grande dé-
monstration de cette logique chez mon fils

Ma mère est venue en Allemagne pour rendre visite à ses en-
fants et est logée chez ma nièce. Elle a appelé ma compagne et 
lui a dit qu'il y avait quelque chose de très important qu'elle de-
vait me dire « d'urgence » et que je devais la rappeler immédia-
tement.…

Vous pouvez en savoir plus sur cette histoire au chapitre 2.10 
« Que peut faire le Dantselog ? »

Une autre très grande démonstration de cette logique chez mon 
fils.

Les citations clés du livre

« Le monde dans lequel nous vivons est un miracle. 
Ce miracle est fait d'idées matérialisées, de mots qui 
se sont matérialisés. »



« Tôt ou tard, vous récolterez les fruits de vos paroles 
et de vos pensées. La récolte est positive ou négative 
selon que nous avons été positifs ou négatifs dans 
nos paroles et nos pensées. Il est dommage que beau-
coup de gens y associent encore leur état malheureux
ou heureux. »

« Vous vous connectez et vous vous unissez à ce que 
vous observez attentivement, pensez, répétez, dites 
ou désirez fortement. » 

« Attendez-vous à ce que l'univers et vous-même vous
donniez le super-bien, c'est-à-dire ce qui vous semble 
le plus irréalisable, inassouvi à condition de ne pas li-
miter les moyens par lesquels il apparaît. »

 

« Nous savons aujourd'hui que toutes ces choses - 
même scientifiquement - sont possibles. »

« Nous pensons nous débarrasser des choses néga-
tives et malheureuses lorsque nous les fuyons, les en-
terrons, les réprimons. Non, ils nous hanteront où que
nous allions. Si nous fuyons nos problèmes, ils nous 



poursuivront jusqu'à ce que nous nous en débarras-
sions. » 

« Toute personne qui s’y connaît peut contrôler votre 
subconscient, même lorsque vous êtes éveillé, et ain-
si (aider) à influencer vos actions conscientes. » 

« La façon dont vous vous parlez à vous-même affecte
vos sentiments, votre façon d'agir, et donc la façon 
dont les autres réagissent à votre égard. Cela signifie 
que vous pouvez influencer votre entourage pour 
qu'elles réagissent positivement ou négativement à 
votre manière de vous parler »

Comment apprendre la
Dantselogie ?

5 volumes pour votre succès total

Vous aussi, vous pouvez faire des miracles. L'art d'avoir et de 
réaliser ce que l'on veut, quand on veut, comme on veut.

La Dantselogie qui est l'enseignement du Dantselog est une au-
to-thérapie qui est très simple si vous savez exactement com-
ment elle fonctionne et si vous avez une bonne compréhension 
de cette science. Afin que vous puissiez acquérir cette technique 
de manière sûre, facile et compréhensible, j'ai regroupé les 
connaissances de cette méthode en plusieurs volumes, dont une 



version légère pour apprendre le Dantselog de manière particu-
lièrement rapide et compacte.  

Partie 1 La doctrine du Dantselog

Le livre de base : Qu'est-ce que le Dantselog ?

Origines et modes d'action de Dantselog et de 
ses étonnantes réussites.

Ce volume explique en détail les enseignements du Dantselogie. 
Il s'agit de la base pour comprendre exactement ce que cette 
science est en soi, ce qu'elle peut faire, où se trouvent ses ori-
gines et son histoire et quels succès vous pouvez obtenir avec 
elle. Vous avez ce livre ici et après l'avoir lu, vous comprendrez 
exactement pourquoi et comment fonctionne le Dantselog. Vous
serez alors prêt pour le prochain volume :

Partie 2 La technique du Dantselog

Le Dantselog-1x1 pour les débutants

Comment fonctionne le Dantselog ? 

Le guide pratique – pour maîtriser sa vie pas à
pas



Le deuxième volume vous montre, à l'aide d'exemples clairs, 
comment la connaissance du Dantselog fonctionne dans la pra-
tique et comment vous pouvez l'appliquer à votre cas et en tirer 
profit. Les sept phases du Dantselog y sont expliquées en détail 
et étape par étape à l'aide de nombreux exemples concrets.

Partie 3 Le livre d'exercices et de pratique du 
Dantselog pour les débutants - La pratique au 
quotidien 

Dans le livre pratique je suppose que vous avez une bonne 
connaissance du Dantselog. J’utilise beaucoup d’exemples tirés 
des autres volumes. Comme dans le volume précédent, j'ex-
plique également comment la Dantselogie peut être appliquée 
spécifiquement à votre cas. Vous trouverez ici des exemples ti-
rés de la vie quotidienne : comment se motiver et gérer le stress, 
comment lutter contre le harcèlement et l'épuisement profession-
nel, comment augmenter ses performances, comment lutter 
contre les maux de tête ou les migraines, comment se préparer à 
des situations difficiles, comment maîtriser les entretiens d'em-
bauche ou d'augmentation de salaire, comment progresser pro-
fessionnellement, comment résoudre les problèmes quotidiens 
dans la famille et les relations, ou comment résoudre les conflits,
et bien d'autres choses encore. 

Partie 4 La Technique du Dantselog PLUS

Dantselog pour les utilisateurs avancés



Comment fonctionne le Dantselog ? Le guide 
pratique : pas à pas pour les cas difficiles

Dans ce volume, vous trouverez tout ce que contient le volume 
2, mais vous y trouverez également plus de techniques qui vous 
aideront à résoudre avec succès des cas beaucoup plus difficiles 
(problèmes, blocages, maladies, etc.).

Partie 5 Le livre de pratique avancée de Dant-
selog PLUS - La pratique dans les cas particu-
liers

Dans le livre de pratique avancée de la Dantselogie, je suppose 
que vous avez une bonne connaissance du Dantselog. J'élargis la
portée des exemples tirés des autres volumes. Ces exemples sont
plus difficiles et ne peuvent être maîtrisés que par de véritables 
experts. Comme dans le volume précédent, j'explique également
comment la Dantselogie peut être appliquée spécifiquement à 
votre cas. Vous trouverez ici des exemples tirés de presque tous 
les domaines de la vie, y compris les traumatismes et les mala-
dies graves comme le cancer ou une crise cardiaque.

Dantselog - 

L'anthologie des volumes 1 et 2 



Vous trouverez ici toutes les connaissances du volume 1 avec les
techniques concentrées du volume 2. La version abordable pour 
tous les apprenants du Dantselog !

Dantselog éclaire : 

Pour les lecteurs rapides

Dans cette version, vous obtenez un aperçu rapide et résumé de 
la Dantselogie pour vous familiariser avec la méthode.

En divisant cette doctrine en plusieurs volumes, les lecteurs et 
les étudiants du Dantselog peuvent plus facilement se plonger 
pas à pas dans cet enseignement sans être débordés et surchar-
gés. Tout comme en mathématiques, les opérations arithmé-
tiques de base sont pour ainsi dire pratiquées en premier, on 
commence par 1 + 1 et non pas par l’intégralité de ces opéra-
tions !

Je recommande l'approche suivante pour de-
venir un expert en Dantselog :

1. Dantselog 1 : le livre de base

2. Ensuite Dantselog 2 : Les techniques pour les 
débutants

3. Ainsi, vous aurez une bonne maîtrise de ces 
connaissances.

4. Après :



5. Dantselog 3 : Le livre de pratique - la pratique 
dans la vie quotidienne 

6. Dantselog 4 : Les techniques pour les appre-
nants avancés

7. Dantselog 5 : le livre d'exercices - la pratique 
dans des cas particuliers

Vous deviendrez ainsi et bientôt un expert du Dantselog et serez 
capable de créer vous-même des choses que vous appeliez « mi-
racle » il y a quelques semaines à peine.

Avant de commencer avec ces volumes et cette philosophie
de guérison, vous avez la possibilité d'avoir un aperçu de ces
connaissances dans Dantselog-éclaire et de décider ensuite

seulement si cette méthode vous convient.

Un argument de vente unique :

Mes livres ne sont pas convention-
nellement scientifiques

Mes livres ne sont pas scientifiques, ils sont naturels. 

Autoguérison par le Dantselog : Une méthode de guérison 
révolutionnaire qui utilise des techniques de discussion avec soi-
même et une logique d'autoguérison simples, un complément ap-
proprié à toutes les formes de thérapie. Car le Dantselog n'exclut



pas un traitement médical conventionnel, mais peut être utilisé 
de manière parfaitement complémentaire.

Vous pouvez utiliser la Dantselogie avec toutes les thérapies 
courantes. Que vous suiviez un traitement médical ou que vous 
empruntiez une voie alternative, vous trouverez en Dantselog un
partenaire important pour recouvrer la bonne santé. La Dantse-
logie soutient toutes les méthodes de coaching et de 
thérapie pour le développement personnel, professionnel ou 
privé. Vous n'avez pas besoin de quitter votre médecin, théra-
peute, conseiller ou coach pour apprendre les enseignements du 
Dantselog.

Scientifique, oui ou non ?

En fin de compte, tout est une
science

Ces seules hypothèses modifient sérieusement la 
science.

« C'est faire preuve d'arrogance, d'un manque d'humilité, d'un
manque de respect (de soi) pour la connaissance et, en fin de

compte, d'un signe de peu d'intelligence que de dire ou de croire
que ce que l'on ne peut pas expliquer n'existe pas. La méthodo-

logie scientifique actuelle est la méthode la plus banale et la plus



ingénieuse pour essayer de comprendre la connaissance. Elle ne
suffit simplement pas pour pouvoir expliquer toute la connais-

sance. »

Mon Feu-Père

« Plus l'homme s'éloigne de sa spiritualité et du
monde spirituel et non visible, plus il devient simple et

à la fin il devient stupide. Cette personne devient le
jouet de ceux qui sont spirituels et savent que le

monde réel n'est que le monde de la mise en œuvre.
Mais le laboratoire est ailleurs. »

Mon professeur de science naturelle africaine au Cameroun

 

« Les qualités subtiles du cerveau ne sont pas nécessairement ration-
nelles, et notre raison n'est pas assez forte pour compléter notre

connaissance directe des faits. L'intuition a un champ plus vaste que
celui de la raison, et la foi religieuse, purement intuitive, forme un le-

vier humain plus efficace que la science et la philosophie. C'est la
conviction qui vous fait agir, et non la connaissance. »

Pierre Lecomte de Noüy, mathématicien, biophysicien, écrivain et
philosophe français (1883-1947).

« Tout ce que vous pensez est déjà là. Il existe déjà. Si
cela n'était pas là et que cela n'existait pas, vous ne

l’attireriez pas. Vous n'y penseriez pas. Il ne reste plus
qu'à le matérialiser, pas à le réinventer. » Dantse



après avoir parlé à un génie camerounais qui vit dans
la forêt et n'a jamais eu de contact avec le monde ex-

térieur.

« Vous ne pouvez pas vous appeler inventeur. Qui-
conque se dit inventeur usurpe le titre. Elle ne lui ap-

partient pas. Vous n'inventez rien de nouveau, car tout
existe déjà. »

Le génie de la forêt camerounaise

Mes livres ne sont pas « scientifiques », mais naturels et pleins 
de connaissances. Je me considère comme un journaliste indé-
pendant qui va au fond des choses de manière neutre et qui 
transmet aux gens ce qu'il sait et ce qu'il a trouvé.

De nombreux lecteurs me contactent pour me demander pour-
quoi ceci ou cela ne peut être trouvé ailleurs, pourquoi certaines 
thèses ne sont pas scientifiquement prouvées ou soutenues. Mes 
livres ne sont pas scientifiques au sens où nous l'entendons. Si 
vous ne cherchez que de tels livres et que vous ne vous intéres-
sez qu'à ce qui est scientifiquement prouvé, si vous croyez que 
seules les choses scientifiquement prouvées sont la seule vérité, 
si vous ne croyez pas que beaucoup de choses qui ne sont scien-
tifiquement prouvées qu'aujourd'hui étaient déjà connues et utili-
sées hier, alors vous devez arrêter de lire ce livre maintenant. Si 
vous faites partie de ceux qui ne croient qu'en ce qu'ils voient et 
entendent, et pensent que tout le reste n'existe pas, alors arrêtez 
de lire ce livre maintenant, car je ne suis pas un chercheur
scientifique au sens classique du terme. 



Mais si vous décidez de poursuivre votre lecture, lisez simple-
ment mes conseils et mettez-les en pratique, même si vous n'y 
croyez pas, même si vous doutez qu'ils puissent vous aider. Le 
résultat vous apportera la foi et dissipera vos doutes. C'est ainsi 
que cela se passe avec des milliers de lecteurs qui achètent mes 
livres de santé mois après mois et appliquent mes conseils pour 
lutter contre des maladies comme le cancer, le diabète, etc. Leur 
satisfaction, ainsi que le classement des meilleures ventes sur 
Amazone de livres comme « Cancer Hates Safou, Fears Morin-
ga, and Capitulates to Yams » (ISBN 978-3-946551-34-8), sont 
la preuve irréfutable que la connaissance n'a pas besoin d'être 
purement scientifique pour aider les gens.

Le monde visible et invisible

Une fois, j'ai eu une discussion lors d’une conférence avec des 
professionnels (professeurs et médecins) et un groupe de leurs 
patients. Lors de cette conférence, je leur ai dit que le monde est 
régi par des choses que nous ne pouvons ni voir, ni toucher, ni 
entendre. 

Ce que nous voyons, le monde physique, n'a rien à voir avec
la vérité et la réalité de ce monde. Ce n'est qu'une infime

partie de la réalité.

Le monde qui est accessible aux cinq sens (vue, ouïe, odorat, 
goût et toucher) est le monde réel appelé « lumière », un petit 
monde. 

Les choses que nous ne voyons, n'entendons, ne touchons, ne
sentons, ne goûtons même pas nous dominent. Cet autre

monde est le monde du pouvoir. Il décide du monde visible.



De nombreux experts ont été indignés et ont déclaré que je ra-
contais des bêtises ésotériques. Il n'y a qu'un seul monde, 
un seul monde réel, et c'est le monde dans lequel 
nous vivons. Ce que nous pouvons voir, entendre, toucher, 
goûter et sentir est notre réalité. Tout le reste est irréel et n'existe
pas, sauf dans les fantasmes des conspirateurs. Il y a eu de forts 
applaudissements. J'ai été étonné par une telle déclaration de la 
part de personnes qui portent le savoir. Je suis resté calme et ne 
leur ai posé qu'une seule question. J'ai pris l'exemple du son, de 
la lumière et des ondes électromagnétiques pour étayer scientifi-
quement mes arguments.

Nous pouvons entendre des ondes sonores avec les sens hu-
mains. Les ultrasons sont des sons dont les fréquences sont su-
périeures à la gamme des fréquences auditives de l'homme. Cela
signifie que les humains ne peuvent pas entendre les ultrasons. Il
en est de même pour les ondes électromagnétiques. Il y a 
des gammes, des longueurs d'onde, que les humains peuvent 
voir. Le spectre lumineux, tout comme le spectre des cou-
leurs, est la partie du spectre électromagnétique qui est visible 
par les humains. Les sens humains ne peuvent pas capter les mi-
cro-ondes et les ondes radio, le rayonnement infrarouge (rayon-
nement thermique), les UV, les rayons X et les rayons gamma.

Ma question aux experts était alors la suivante :

 Ces sons ou ces ondes électromagnétiques, que nous ne pou-
vons ni voir ni sentir, ne sont-ils pas réels ? Ne sont-ils pas la 
vérité ? Parce que nous ne les voyons pas, ils n'existent pas ? Ils 
avaient dit que ce que je dis n'a pas de sens, à savoir qu'il y a une
autre réalité en dehors de notre perception.



  Le monde visible (ce que nos sens peuvent percevoir) et le 
monde invisible (les ondes ultrasoniques et électromagnétiques 
que nous ne percevons pas) - lequel a le plus fait progresser la 
science ? Lequel a révolutionné la médecine ? Avec quel monde 
puis-je mieux soigner les gens, faire voler des avions, télépho-
ner, regarder la télévision, accéder à Internet etc. De toute évi-
dence, avec la réalité du monde invisible.

J'ai pris l’exemple du spectre lumineux comme un autre 
exemple : notre conscience ne perçoit qu'une fraction des 
choses qui nous sont possibles. Nous ne pouvons pas capter la 
plupart des choses réalisables avec nos sens. Cela se passe dans 
la Dantse-conscience, dans cet autre monde. Avec le spectre lu-
mineux, par exemple, la science dit que nos sens conscients ne 
peuvent en percevoir que 8%.  

Mais ce n'est pas parce que nous ne pouvons
pas percevoir 92 % du spectre lumineux qu'il 
n'existe pas. Il est là, mais on ne le voit sim-
plement pas.

L'acupuncture a longtemps été ridiculisée par la science, qui 
l'a qualifiée d'absurde. Un scientifique renommé a déclaré, il y a 
des années, que c'était du charlatanisme de croire qu'il y avait
des points sur le corps où on pourrait piquer à l’aide d'aiguilles 
pour produire un effet thérapeutique. Les compagnies d'assu-
rance maladie ont refusé de payer ces traitements. Aujourd'hui, 
c'est complètement différent. L’effet thérapeutique de cette pra-
tique est reconnu dans le monde entier. La connaissance 
est diverse et ce n'est pas parce que nous ne savons pas une 
chose, ou que nous ne la connaissons pas, que cette chose 
n'existe pas ou qu'elle est faux ou impossible.



Comme dernier exemple, j'en ai choisi un impliquant des ani-
maux. De nombreuses espèces d'animaux possèdent également, 
en plus des sens dont nous les humains disposons, d'autres sens 
tels que le sens magnétique (l'orientation par rapport au 
champ magnétique terrestre, dénote la capacité des animaux à 
percevoir le champ magnétique terrestre et à l'utiliser pour déter-
miner leur emplacement), le sens électrique (signaux chimiques, 
électriques ou acoustiques), le sens des fluides (capacité des or-
ganismes à percevoir et à s'orienter dans les gaz ou les liquides ).
Un nombre étonnamment important d'animaux entendent dans la
gamme des ultrasons. Les chauves-souris utilisent leurs cris ul-
trasoniques pour s'orienter grâce à aux échos produits. Puisque 
les humains ne peuvent pas faire cela, ces possibilités n'existent 
pas ? Pourquoi les quelques humains qui ont appris et 
peuvent le faire sont-ils appelés des magiciens ? Ces 
animaux sont-ils des magiciens ? Des illusionnistes ?

Ma dernière question à cette audience et aux experts, qui au dé-
but voulaient me classer comme ésotérique, était maintenant la 
suivante : Quelles sont les affirmations qui sont mainte-
nant scientifiquement prouvées, les vôtres ou les 
miennes ? Qui raconte des absurdités et abrutit les gens ? Moi 
ou vous, les experts ? Dans la salle, tout est devenu calme et 
sans que j'obtienne de réponse, on est passé à un autre sujet.

Ce que j'avais prouvé avec ces exemples est vrai dans
tous les domaines de la vie. 

Le monde physique est la matérialisation de la connaissance
du monde que nous ne pouvons pas voir, entendre, goûter,



toucher ou sentir. Le monde spirituel est plus puissant que le
monde visible. Celui qui a accès à ce monde invisible a un

avantage sur les autres en matière de connaissances.

Ce qui peut ne pas être considéré comme scientifique aujour-
d'hui l'est peut-être depuis longtemps, mais n'a pas encore été 
mis en œuvre de façon tangible par les êtres humains. 

Toutes les personnes éminentes sur cette terre, tous les génies, 
sont des personnes qui ont reconnu et exploité cette puissance du
monde invisible. L'ignorance dans cette discussion m'avait éton-
né, car deux des experts étaient des membres connus de sectes 
(on appelle aujourd'hui ces sectes des loges). Et à partir d'un cer-
tain grade, il est question dans ces loges de pouvoir sur soi-
même et sur l'autre en « domptant » la connaissance des mondes
spirituels.

Il est rare qu'un dirigeant ou un politicien, un milliardaire, une 
personne très prospère ne soit pas dans une telle loge. Je ne 
pense pas qu'il soit mauvais qu'il y ait des loges. Il n'y a rien de 
mal à ce que les gens deviennent plus conscients de leur pouvoir
intérieur et veuillent le renforcer encore plus pour mieux réussir.
Je suis juste irrité qu'ils propagent l'idée qu'il n'y a qu'un seul 
monde, une seule réalité, le monde physique, mais qu'ils uti-
lisent eux-même des connaissances du monde non visible, dont 
ils nient avec véhémence l'existence.



En fin de compte, une seule chose compte : que vous atteigniez
votre objectif en bonne santé, quelle que soit la voie que vous

avez choisie. Et c'est ce que je fais avec mes livres et mon coa-
ching, et des milliers de personnes sont toujours satisfait et heu-

reux.

Vous pouvez lire les opinions de centaines de personnes à mon 
sujet sur mon site de coaching www.mycoacher.jimdo.com. 
Bien que je ne fasse pas de publicité et que je n'achète pas de 
« j’aime », je compte en moyenne plus de 3000 de j’aimes pour 
mes publications sur Facebook. 

J’aimerais montrer et démontrer, avec mes
livres, de nouvelles visions et la variété des

possibilités

Mes livres ont pour but d'élargir les horizons et de montrer qu'il 
existe de nombreuses vérités, de nombreuses réalités, de nom-
breux types de solutions, de voies et de sorties, qui conduisent 
l'homme à maîtriser sa vie. Parce que chaque être humain est 



unique et que tout le monde ne peut pas être mis dans le même 
panier.

Certaines personnes sont aidées d'une manière, d'autres d'une 
autre. Certains médicaments aident une personne et le même 
médicament pour la même maladie ne fonctionne pas pour une 
autre personne : Pour lui, en revanche, une méthode alternative 
est efficace. Les possibilités sont innombrables et il serait
très dommage pour l'homme et le monde que seules des solu-
tions à sens unique soient proposées. 

La science moderne, telle qu'on nous l'enseigne, ne peut ex-
pliquer qu'une petite partie des connaissances et ne peut apporter
qu'une petite partie de la solution aux problèmes humains. La 
médecine moderne est incompétente pour la majorité des 
problèmes humains. La voie scientifique enseignée n'est qu'une 
des nombreuses façons d'expliquer la connaissance. La science 
telle que nous la connaissons, qui veut revendiquer l'exclusivi-
té du savoir, est trop jeune pour revendiquer ce statut. 
L'homme a vécu pendant des dizaines de milliers d'années et il a
bien vécu et résolu les problèmes de son temps et de toute sorte 
aussi très bien sans avoir besoin de ce genre de science. Au 
contraire, les humains ont réussi à faire des choses il y a des mil-
liers d'années que la science actuelle est incapable d'expliquer. 
Cela signifie qu'il existe d'autres façons de démontrer et d'inter-
préter les connaissances qui vous mènent beaucoup plus loin que
celles que nous avons aujourd'hui.

Ces hypothèses changent sérieusement à
elles seules la science d’une manière positive


